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政府在去年《施政報告》，提出以九龍東作為「智慧城市」的試點，發展局局長

陳茂波昨日出席研討會時表示， 將會在今年內展開有關九龍東發展智慧城市的

公眾諮詢，包括研究提升區內的適宜步行程度，他又指因各地情況不同，不能直

接在港套用，期望有關諮詢可找出智慧城市發展方向。 

發展局局長陳茂波昨出席測量師學會研討會，討論九龍東最新發展。他指出，起

動九龍東辦事處正就九龍東作為智慧城市試點，訂定發展框架和策略，計畫在今

年稍後時間諮詢公眾及相關持份者意見。 

他說，發展九龍東智慧城市的核心，要有創新思維，將會研究區內對行人路的需

求，提高適宜步行的程度，以及改善路燈管理。另外，可以利用手機應用程式發

放實時交通資訊及泊車數目等，目標將九龍東發展為第二個核心商業區。 

政府去年曾就「智慧城市」概念，提出低碳綠色、建築物及「易行」三大重點，

包括研究改善後巷的通達性，將後巷變為商店林立，有助分散人流，減少行人路

擠逼情況，同時又可研究加強商廈間的行人天橋接駁。 

此外，對於政府早前研究在元朗橫洲的棕地發展公屋，有指懷疑受到鄉紳反對而

遷址，令三條非原居民村受影響需要遷走，發展規模因而大減，協助受影響村民

的候任立法會議員朱凱迪近期更收到「死亡恐嚇」，陳茂波昨被問到政府是否向



鄉事派「跪低」時，他未有作任何回應。 

 


